

VOCALÍA DE RAID FCH

Informe de Gestión Temporada 2022

Índice:

1.- COMPETICIÓN OFICIAL EN TENERIFE Y LA PALMA

2.- CAMPEONATO DE CANARIAS

3.- COMPETICIÓN INTERNANCIONAL

4.- VARIAS GESTIONES CON INSTITUCIONES



1.-COMPETICIÓN OFICIAL EN TENERIFE, LA PALMA Y EL HIERRO:

• **Calendario**

Tenerife, se mantiene el nº de competiciones realizadas con respecto a 2018:

5 competiciones: suspendidas → 0.

<i>Fechas</i>	<i>Categoría</i>	<i>Denominación</i>
12 de febrero	CEN*, CEA-0*, P+I	RAID DE BENIJOS, COPA VILLA DE LA OROTAVA
2 de abril	CEN*, CEA-0*, P	RAID DE CHANAJIGA
14 de mayo	CEN*, CEA-0*, P	RAID DE LA CORONA
25 de junio	CEI*, CEIYJ*, CEN*, CEA-0*, P+I	RAID LAS CUMBRES-AERAC INTERNACIONAL
1 de octubre	CEN**, CEN*, CEA-0*, P+I	RAID CAMPEONATO DE CANARIAS AERAC
19 de noviembre	CEN*, CENYJ*, CEA-0*, P+I	RAID EL RISCO

La Palma, continua sin competiciones

• **Participación**

Considerando los últimos años, la participación a **AUMENTADO**:

- **Tenerife, alrededor de 30 participantes por concurso**
- **La Palma, alrededor de 15 participantes por concurso**
- **Gran Canaria, alrededor de 5 participantes por concurso**

• **Avances de programa**

Recibidos, aprobados y publicados en tiempo y forma, siempre junto con la nota de prensa correspondiente elaborada por nuestro Gabinete de Prensa, la cual se hace extensiva a los medios.

A fin de informar al máximo Nº de participantes posibles, no sólo publicamos los mismos **en nuestra página web**, sino que **enviamos también por Facebook e Instagram de la FCH**.

* Para facilitarles la labor a los Comités Organizadores, la FCH ha creado un **Modelo Oficial de Avance de Programa**, que ha sido utilizado por todos los C.O. desde la Temporada 2011.



- **Publicación de Resultados y Galería de fotos.**

Una vez finalizado cada concurso, esta federación recopila los **resultados** del mismo, para **publicarlos en la página web e instagram**, y hacérselos llegar al departamento de prensa, encargado de elaborar la **nota de prensa** correspondiente a dicho concurso, incluyendo las clasificaciones para **remitirla a los medios: prensa, revistas ecuestres, etc.**

De igual modo siempre solicitamos **FOTOS** de la competición, a quien nos las pueda proporcionar: fotógrafos oficiales, padres, amigos.... las mismas de publican en nuestro Facebook y página web.

- **Ligas.**

Se ha desarrollado durante toda la temporada cinco ligas de Raid (CEN 1*, CEA o*, CEA P4o, CEA P6o y CEA I2o), con un **éxito de participación del 100%**.

SOPORTE PARA EL CTTJ:

Con los Informes de los delegados, esta Vocalía elabora un **CUADRO RESUMEN** que recoge la realización de concursos, actuaciones de jueces, actuación de Delegados Federativos, etc.

Así mismo este cuadro le es de gran **ayuda al CTTJ** para, teniendo toda la información sobre las actuaciones de los jueces, poder rotarlos, promocionarlos, informarles de su situación en cada momento Y REMITIR LA MISMA A LA RFHE EN CASO DE LOS JUECES NACIONALES.

3.- CAMPEONATO DE CANARIAS:

Celebración de este Campeonato de Canarias de Raid 2022 en La Esperanza, Tenerife:

La Isla de Tenerife acogió con gran éxito de participación la celebración del Campeonato de Canarias de Raid, una competición organizada por AERAC, contando con la implicación de la Federación Canaria de Hípica y la participación de treinta y cinco binomios, llegando a la isla desde La Palma y Gran Canaria.

A nivel deportivo, el campeón de Canarias de Raid, que además de los premios de la organización recibió la medalla de oro de la Federación Canaria de Hípica en la prueba de mayor recorrido -120 kilómetros-, fue Candelario con el jinete Jeremías Marrero. Segundo resultó Tekila CV, con el jinete Luciano Felipe, y tercero, Iaia con Rahil Brito.

En las categorías de 80 kilómetros se impuso Yeray Hernández montando a MB Kan de Duco 63,02% en el CEN 1*, mientras que en el CEA o* lo hizo Lucía Segura con Chacal JS.

En categoría CETP de 60 kilómetros el primer clasificado fue Vel-Jafar con el jinete Miguel Marcial, y segundo resultó Zipi de Victoriano montado por Juan Antonio Suárez.

En la categoría CETP de 40 kilómetros se impuso Zayra de Miguel a lomos de Sevillana, seguido de Javier Marichal con la yegua Azalea y el tercer premio fue para Javier Martín con White-Cost , AA 50 %.

Por último, en la categoría de CEA Izo no hubo clasificados.

4.- COMPETICIÓN INTERNANCIONAL

SE HAN REALIZADO UNA CARRERA DE CATEGORÍA INTERNACIONAL, EN LA ISLA DE LA TENERIFE.

Categorías realizadas: Cei* y Ceij*.

Cabe destacar la procedencia de jueces de países tales como Portugal, además de la Península.

5.- VARIAS GESTIONES CON INSTITUCIONES

Reunión con los Alcaldes de Todos los Ayuntamientos Organizadores de Pruebas.

Reunión con Asociación de Raid AERAC.

Reunión con los Comités Organizadores de La Palma.

Reunión con Comités Organizadores de Tenerife.

Vocalía de Raid, Federación Canaria de Hípica.